



川南町立 通山小学校 学校通信

通山っ子だより

令和6年4月15日発行 文責 校長

《児童数》

男子 78名

女子 74名

合計 152名

※ 4月15日現在

進級・入学おめでとうございます！ 令和6年度のスタート

4月5日（金）に始業式を行い、11日（木）に32名の新1年生を迎え、全校児童152名で令和6年度をスタートしました。152名の子ども達が、一日一日を充実して過ごし、笑顔で下校し、次の日には、元気に登校できるように教職員一丸となって取り組んでいく所存です。

保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、これまで同様、学校の様々な取組等に対して、ご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



※ 今年度、新任の校長として通山小学校に着任しました校長の恒松 秀明です。不定期にはなりますが、この学校通信「通山っ子だより」を発行し、学校の様子を伝えて参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

職員紹介

令和6年度は下記のスタッフで頑張ります。よろしく願いいたします。

校長 恒松 秀明 (つねまつ ひであきら) [宮崎市教育委員会より]	1年支援 後藤 昌人 (ごとう まさと)
教頭 有吉 英伯 (ありよし ひでひろ)	たんぼぼ支援 上野 智久 (うえの ともひさ) [西都市立妻南小学校より]
1年1組 佐野 志織 (さの しおり)	保健室 岩下 祥代 (いわした さちよ) [西都市立妻南中学校より]
2年1組 木村 夏実 (きむら なつみ)	事務室 黒木 成一郎 (くろき せいいちろう)
3年1組 松濱 愛 (まつはま あい) [木城町立木城学園より]	町事務 大矢根 悦子 (おおやね えつこ)
4年1組 多田 展之 (ただ のぶゆき)	支援員 西 敏子 (にし としこ)
5年1組 安永 風人 (やすなが ふうと)	支援員 金丸 美穂 (かねまる みほ) [川南町立川南小学校より]
6年1組 長友 里津子 (ながとも りつこ)	支援員 黒木 広香 (くろき ひろか)
ひまわり 井上 真由 (いのうえ まゆ)	外国語専科 和田 聖子 (わだ せいこ) [兼務：川南小在籍]
たんぼぼ 児玉 幸一郎 (こだま こういちろう)	図書事務 児玉 実涼 (こだま みずず) [兼務：川南小・東小]
理科 日下部 英雄 (くさかべ ひでお)	図書事務 小夏 美由紀 (こなつ みゆき) [兼務：山本小・多賀小]
算数 岩崎 文彰 (いわさき ふみあき) [新富町立新田学園より]	

主な行事予定

4 月		5 月	
15日(月)	家庭把握週間(19日まで)	1日(水)	生き方教室(6年)
18日(木)	全国学力・学習状況調査(6年)	8日(水)	全校一斉体力テスト
22日(月)	交通安全教室	10日(金)	引き渡し訓練(風水害想定)
26日(金)	参観日(全校懇談会)	15日(水)	プール清掃
		16日(木)	知能検査(5年)
		23日(木)	修学旅行(6年：24日まで)

子どもたちの活躍に感動！

新任式や始業式、入学式と次から次へと学校行事がありました。高学年になると、様々な学校行事に向けて、準備や片付けをする機会が一気に増えていきます。

子ども達の姿を見ていると、進んで自ら役割を果たそうとする姿が多く見られ、さらに、こちらが頼みごとをしても嫌な顔一つせずに本当に気持ちよく手伝ってくれます。

子どもから職員全員がエネルギーをもらうことができるとともに、私たち職員にとっても子どもを多く褒める機会が増えており、いい相乗効果がうまれてきています。

今年度は、今まで以上に子どもたちの活躍する姿を多く発信できそうでワクワクしています。ご家庭でも子どもたちの頑張りを大いに褒めていただくとありがたいです。



保護者の皆様へのお願い！

新年度になり、昨年度の反省を受け、保護者の皆さまに**下記2点のお願い**があります。

1 児童の欠席等連絡について

通山小学校では、遅刻や欠席の場合は「欠席・遅刻・早退・見学届け」を活用して、登校班のメンバーに連絡をすることになっています。ただし、登校班のメンバーに連絡できなかった場合や緊急時に限って、学校の方に電話連絡をいただくことになっています。

学校では、8時から8時10分の間に健康観察や朝の会を終わらせ、8時10分からは、1校時が始まります。

欠席等の連絡がなかった場合に各学級の担任は、授業開始までに慌ただしくご家庭へ連絡をしています。それでも連絡が取れない場合は、養護教諭や管理職で対応をしている状況です。

そこで、登校中の安全を確認するためにも、必ず欠席等の連絡につきましては、8時10分までに上記方法にて、学校の方にさせていただきますようよろしくお願いいたします。

2 登下校について

通山小学校では、昨年度まで、7時30分～50分の間が登校時刻となっており、校舎開錠時刻を7時30分にしていますが、校舎開錠時刻よりも大幅に早く登校する状況があり、子どもだけで過ごす時間の安全面等、大変心配な状況があったようです。

また、下校については、各学級で下校のあいさつ後は、児童クラブ等の活用を図るか、下校をするかと決まっていたようですが、お兄ちゃん・お姉ちゃんを待つために下校のあいさつ後も教室に残っている状況があり、職員会議等で職員が教室を不在にするために児童の安全面が十分確保できないという状況があったようです。

職員にも勤務時間が定められており、昨年度までの状況では、児童の安全面が十分確保できないことや、働き方改革も進められないこと等を考慮すると、改善する必要があると感じています。

そこで、次のようにしていきたいと思います。

(1) 登校について

校舎の開錠時刻を10分早めて、7時20分～7時50分を登校時刻にしますので、早すぎる登校についてはご遠慮いただきますようよろしくお願いいたします。

(2) 下校について

原則、各学級での下校のあいさつ後は、児童クラブ等を利用するか、下校をお願いいたします。

なお、児童クラブ等を利用するためには、手続等に時間も要すると思います。どうしてもやむを得ない事情等がある場合は、各担任にご相談いただくようお願いいたします。

